

El Consell de Formentera, a través del área de Movilidad, informa de que de acuerdo con las necesidades actuales de movilidad en la isla ha instado al concesionario del servicio regular de transporte público de viajeros por carretera, Autocares Paya S.L., a la puesta en funcionamiento, a partir del viernes 17 de julio de 2020, de todas las líneas de verano.

Dada la demanda actual, se insta a Autocares Paya a prestar el servicio con las líneas y frecuencias realizadas durante los meses de mayo y octubre de 2019. Además, se establece que para determinar la suficiencia del servicio la empresa concesionaria deberá informar semanalmente al área de Movilidad del Consell de Formentera de los datos de utilización del mismo, de manera que con la misma periodicidad se puedan revisar a la alza las frecuencias necesarias.

Del mismo modo se ha informado a la empresa que el incumplimiento de estas obligaciones supondrá la apertura del correspondiente expediente de imposición de penalidades, todo de acuerdo con las cláusulas que rigen el contrato de concesión prolongado el 21 de diciembre de 2020, respecto del cual el concesionario mostró su conformidad, y que actualmente se encuentra en vigor.

Evolución de la crisis de la covid-19

Hay que recordar que debido al estado de alarma provocado por la crisis de la covid-19 el servicio se redujo para adaptarse a la bajada de la demanda y en las necesidades de salud pública. Una vez finalizado el estado de alarma el pasado 21 de junio y superada la fase 3 del Plan para la Transición hacia una Nueva Normalidad, desde el Consell de Formentera se considera necesario proceder a la recuperación progresiva del servicio habitual. Actualmente se está prestando de forma diaria un servicio mediante una línea de autobús que resulta de la combinación de las líneas L1 y L2.

En este sentido, el conseller de Movilidad, Rafael González, ha explicado que “de forma inminente se tiene que mejorar la oferta del servicio de transporte público para adaptarse a las actuales necesidades de movilidad de residentes y turistas”.

15 de julio de 2020
Área de Comunicación
Consell de Formentera

